
 

                          

                       
 
 

町内会総会が開催されました 
4 月 17 日（日）に平成 23 年度秋葉 1 丁目

町内会総会が開催されました。 

総会では前年度の事業及び決算報告がな

されるとともに、23 年度の事業計画・予算

案及び役員体制について町内会役員より提

案されました。また役員体制を拡充し、「健

康福祉部長」を新設することも提案されま

した。総会ではこれらについて審議され、

承認されました。 
 

１．活動方針 

平成 23 年度の活動方針は、生活環境の整備向上と融和親睦をはかり、明る

く住みよい町内(まち)づくりをめざすこととし、以下の３つについて推進し

ていきますので、町内の皆様のご協力をお願いいたしたいと思います。 

① 隣組内（近所どうし）の助け合いやつき合いなど、人情を大切にした地

域づくりをめざします。 

近所づきあいは人々の融和の最も基礎となるものです。これがあって

こそ災害時の助け合いも可能になります。 

② 今後とも「あいさつ運動」を実施して行きます。 

③ 美しく住みよい町内づくりのため、環境美化に努めます。 

町内にある花壇や公園を美しく保つことは、町内に住む人々の心を豊

かにします。昨年より花壇作りと花苗の植え付けには町内の皆様のボラ

ンティアにより行いましたが、今年も同様に行いたいと思います。更に

その後の管理（潅水や草取り等）は「花の会」「寿楽会」の会員の皆さん

と町内会役員が担ってきましたが、これについても住民の皆様方のボラ

ンティアを加え、地域のみんなで管理する花壇にしていきたいと思いま

す。 

また適切なゴミ出しは資源の有効利用・環境美化の基礎です。町民の

皆様のご協力をお願いいたします。 
 

２．役員体制 

町内会役員ポストとして「健康福祉部長」を新設し、昨年度は幹事であっ

た中山喜美雄を充てました。この他の役員体制は昨年同様といたしました。 
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３．自主防災会 

町内会総会において秋葉町内会自主防災会についての審議（昨年度の報告、

本年度の計画）が行われました。 

自主防災会は秋葉３町内全体で組織していますが、本年度は秋葉 1 丁目が

３町内持ち回りの幹事町内会となります。 

なお、旧老人福祉センター跡地の整備がどのように進められるか明確にな

っておらず、運動会が従来通り実施できるかどうかわからないこと等もあり、

関連して行われる防災訓練の実施の可否等は今後検討することとなりました。 

なお、町内の皆さんも火災予防や地震等の災害への備え等、しっかりとし

た防災意識を持っていただくようお願いいたします。 
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秋葉区一斉クリーン作戦が行われました 

4 月 17 日（日）朝８時より毎年恒例の秋

葉区一斉クリーン作戦が実施されました。

当日は晴天に恵まれ、秋葉 1 丁目では約 70
人が参加し、道路やその周辺のゴミを拾い、

周辺環境をきれいすることができました。

参加者の皆さんご苦労様でした。 
今回は参加者が少なく、特に小中学生は

わずかしか参加しませんでした（右の写真

は参加した数少ない子供達）。次回はもっ

と多くの人に参加していただきたいと思います。特に子供の時から環境美化

意識を高めるためにも、より多くの小中学生が参加することを期待します。 
住みやすい町内作りの第一歩は、町内からゴミをなくしてもっと美しくす

ることです。クリーン作戦の日だけでなく、日頃から家の近くの道路などの

ゴミを拾ったり、きれいに清掃するよう心掛けましょう。また道路や公共施

設等ゴミを捨ててはいけない所にはゴミを絶対に捨てない心構えも大切です。 


